
• 自分は今なんでもできるしいろいろな物を食べれるけれど、世界にはそうではない
人たちがいる事を学びました。毎日一生懸命生きることが大切だと思いました。　　　　　　　  

• 外国のことは自分の国じゃないからと他人事に思っていたけれど、今の日本がある
のは外国の人が力を貸してくれたからだし、そのことは絶対に忘れないようにした
い。少しでも自分のできる事をして誰かの役に立ちたいと思った。

　　　7月4日（木）人権研修講演会 
懸命に生きる人々～今、私たちが学ぶべきこと～ 
　　　　　　　池間哲郎氏 
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（一部抜粋）

これまで当たり前だと考えていたことが実は人権侵害であったのでは？と考えさせら
れる機会になりました。 

時代は変わり、平等な世の中に変わりつつあると思います。その中で長所を伸ばし自
信を持って社会に出られるように学校生活や部活で学び続けられる子供をサポートし
続けたいと思いました。

保護者の感想


